

The background of the image is a composite of two spa-related scenes. The top half shows a close-up of a lit candle in a dark, cylindrical holder, with a bright orange and yellow flame. The bottom half shows a row of smooth, dark, rounded stones arranged on a light-colored, textured surface, likely a massage table. A dark, wavy banner with a thin gold border separates the two images and contains the text 'GOLD SPA'.

GOLD SPA

Hotel Latini^{★★★★}
LIBERTAS HOTEL & SPA



Liebe Gäste!

In unserem GOLD SPA finden Sie ein umfangreiches Angebot für Ihr körperliches und seelisches Wohlbefinden, Ihre Schönheit und Gesundheit.

In diesem Folder bieten wir Ihnen einen Überblick über die ganze Vielfalt unserer Anwendungen und Behandlungen. Wofür auch immer Sie sich entscheiden, unser professionelles SPA Team wird Sie bestens beraten und betreuen.

Wir wünschen Ihnen Erholung und Entspannung. Schön, dass Sie da sind – Genießen Sie Ihre Feel-good-time!

Ihr Wellness Team

Dear guests!

Our GOLD SPA awaits you with an extensive range of offers for your physical and psychological wellbeing, your beauty and health. This brochure gives you an overview of the diversity of the most varied applications and treatments imaginable.

Whatever you decide our professional SPA team will take care of you and offer you the best possible advice and supervision.

We wish you relaxation and wellbeing. It is great having you here – enjoy your feel-good-time!

Your spa team



Belebendes Nass

Belebendes Schwimm-Vergnügen im Indoorbereich.
Träumen in der Ruhezone.

Vitalizing water

Vitalizing swimming pleasure in the indoor area.
Dreaming in the relaxation zone.



Wohlbefinden

Kosmetik · Massagen · Behandlungen
Zeit für mich

Wellbeing

Cosmetics · Massages · Treatments
Time for me



Wohltuende Wärme

Ordentlich schwitzen – Finnische Sauna.
Tief durchatmen – Kräuter Sauna.
Seelenruhig aufwärmen – Dampfbad.
Tiefenwirksam unterstützend – Infrarotkabine.

Beneficial warmth

Sweat reasonably – Finnish Sauna.
Breath deeply – Herbal Sauna.
Placid warming – Steam Bath.
In depth efficient support – Infrared Cabin.



Aktiv Sein

Indoor workout · Radfahren
Laufen · Krafttraining

Active beeing

Indoor workout · Cycling
Running · Weight training

Unsere Pflegemarken

Our care brands



Entdecke Alpienne – nur Gutes aus den Alpen.

In jedem Alpienne-Produkt finden Sie ausschließlich hochkonzentrierte, wildwachsende oder wildkultivierte, organische und pflanzliche Wirkstoffe, die – sofern sie nicht auf den eigenen Höfen und in dem Alpienne Laboratorium in aufwändiger Handarbeit extrahiert und verfeinert wurden – von uns bekannten Betrieben mit leidenschaftlichem Bekenntnis zum Natürlichen stammen. Es werden ausschließlich natürliche Konservierungsmittel wie Propolis, Honig, Glycinderivate, Zitronen- und Salicylsäure und reinste, ätherische Öle für die Beduftung verwendet.

Was Sie in allen Alpienne Produkten finden:

- 100 % naturreine Wirkstoffe aus den Alpen
- Zutaten aus respektvoller Wildsammlung und biologischem Anbau
- Manuell hergestellte ätherische Öle und Mazerate
- Hochwertige therapeutische Pflanzenextrakte
- Kaltgepresste pflanzliche Öle und Wachse in herausragender Qualität
- Bio-zertifizierte Emulsionen ohne synthetische Zusatz-, Duft- und Konservierungsstoffe
- Ehrfurcht, Leidenschaft und Spirit

Discover Alpienne – only good things from the Alps.

In every Alpienne product you will only find highly concentrated, wild-growing or wild-cultivated, organic and plant-based active ingredients, which - unless they have been extracted and refined by hand on our own farms and in the Alpienne laboratory - by companies known to us with a passionate commitment to nature come. Only natural preservatives such as propolis, honey, glycine derivatives, citric and salicylic acid and the purest essential oils are used for scenting.

What you will find in all Alpienne products:

- 100 % natural active ingredients from the Alps
- Ingredients from respectful wild collection and organic cultivation
- Manually made essential oils and macerates
- High-quality therapeutic plant extracts
- Cold-pressed oils and waxes of outstanding quality
- Organic certified emulsions without synthetic additives, fragrances and preservatives
- Awe, Passion and Spirit



Kurland

„Die Natur ist die beste Führerin des Lebens“

Dieses Zitat des römischen Philosophen Cicero begleitet Kurland nun schon seit mehr als 50 Jahren bei der täglichen Arbeit. Kräuter, Heilpflanzen und -blüten, erlesene Früchte, reichhaltiges Moor, hochwertige Pflegeöle, Ziegenbutter oder Salze und Algen aus dem Meer: All diese natürlichen Rohstoffe werden mit modernen Technologien in Verbindung gebracht – für wirkungsstarke Produkte mit bester Verträglichkeit.

Nur das Allerbeste für unsere Gäste!

Sie können sich darauf verlassen, dass alle unsere Produkte ohne Tierversuche entstehen. Wir verwenden nur sorgfältig ausgewählte Produkte für Ihre Haut.

Kurland

“Nature is the best guide of life”

This quote from the Roman philosopher Cicero has been part of Kurland's daily work for more than 50 years. Herbs, medicinal plants and blossoms, exquisite fruits, rich moor, high-quality care oils, goat butter or salts and algae from the sea: All these natural raw materials are combined with modern technologies - for effective products with the best possible tolerability.

Only the very best for our guests!

You can rely that all of our products are cruelty-free. We only use carefully selected products for your skin.





Day Spa

Ihr Tagesurlaub im Gold Spa

- ☞ Bademantel zur Benutzung für den Tag
- ☞ Slipper als Geschenk
- ☞ Relax-Liege im Ruheraum
- ☞ Nutzung von Pool, Saunen, Infrarotkabine, Dampfbad, Ruheraum
- ☞ Tee-, Wasser- und Obst Bar
- ☞ 1 Glas Prosecco oder 1 Tasse Cappuccino
- ☞ Freies Parken in der Tiefgarage
- ☞ Badetasche mit Badetuch zur Benutzung für den Tag
- ☞ Täglich von 9.00 – 21.00 Uhr geöffnet, Saunen ab 15.00 Uhr
- ☞ Verwöhneintritt € 59,00

Day Spa

Your day off at the Gold Spa

- ☞ Bathrobe for use during the day
- ☞ Slipper as gift
- ☞ Relaxation room
- ☞ Use of pool, saunas, infrared cabin, steam room, relaxroom
- ☞ Tea, water and fruit bar
- ☞ 1 glass of sparkling wine or 1 cappuccino
- ☞ Free parking in the underground car park
- ☞ Bag with towel for use during the day
- ☞ Daily open from 9.00 am – 9.00 pm, saunas from 03.00 pm
- ☞ Relax entrance fee € 59,00



Aufleben

Alpienne Beauty Package

Einmal alle Register ziehen. Dieses hauttypspezifische Pflegeprogramm von Alpienne ist der ultimative Beautykick für Gesicht, Hals, Dekolleté und Hände. Startend mit einer regenerierenden Tiefenreinigung wird die Haut mit Olive und Biopir sanft gepeelt, anschließend mit einem Reinigungstonic geklärt und mit einem wunderbaren Serum aus Gerstenextrakt, Frauenmantel und Bierhefe behandelt. Nach einer belebenden Gesichtsmassage mit speziellen Zirbenmassageherzen werden Haut, Augen- und Lippenpartie sowie Hände und Nägel mit naturreinen Premiumprodukten nachhaltig gepflegt. Für einen sichtbar frischeren Teint und eine vitale Ausstrahlung, die lange anhält.

Verwöhnzeit 60 Minuten

€ 75,00



Cosmetics

Revive

Alpienne Beauty Package

Pull out all the stops. This care regime from Alpienne is specific to your skin type and is the ultimate beauty kick for the face, neck, décolleté and hands. Starting with a regenerating deep cleanse, your skin is softly scrubbed with olive and biopir before being toned with a cleansing tonic and treated with a wonderful serum of barley extract, lady's mantel and brewer's yeast. After a revitalising facial massage using special pine massage hearts, your skin, eye and lip areas as well as hands and nails are nourished with natural, pure premium products. For a visibly fresher complexion and healthy glow that lasts.

Relax period 60 minutes

€ 75,00

Der Jungbrunnen

Die Alpienne Verjüngungskur inklusive Handpeeling und Handpackung

Eine wunderbare, naturreine Wirkstoffpflege - speziell abgestimmt auf die Bedürfnisse anspruchsvoller Haut. Extrakte aus Bierhefe, Johanniskraut, Grüngerste, Königskerze und Frauenmantel, sowie ein besonderer Beautycocktail aus verschiedenen Waldbeeren mit kraftvollen Antioxidantien und vielen Vitaminen, schenken der Haut alles, was sie für Regeneration und Vitalität benötigt. Gesicht, Hals, Dekolleté und Hände werden intensiv gereinigt, geklärt, gepeelt und massiert, danach mittels tiefenwirksamer Aktiv-Kur aus einem natürlichen, siliziumreichen Klinoptilolith entgiftet und regeneriert, sowie mit natürlich wirksamen Anti-Aging-Cremes gepflegt. Ein wahrhaft außergewöhnliches Verwöhnprogramm - wie geschaffen, um Ihnen ein Lächeln ins Gesicht zu zaubern, das Sie lange Zeit begleiten wird.

Verwöhnzeit 80 Minuten

€ 140,00



The Fountain of Youth

The Alpienne rejuvenating treatment including scrub and pack for the hands

A wonderful, natural and pure care program specially adapted to the needs of demanding skin. Extracts of brewer's yeast, St. John's wort, green barley, mullein and lady's mantel as well as a special beauty blend of different wild berries with powerful antioxidants and vitamins give your skin everything it needs for regeneration and vitality. Your face, neck, décolleté and hands are intensively cleansed, toned, scrubbed and massaged before a deep active treatment detoxifies and regenerates them with a natural clinoptilolite rich in silicone. To finish, they are nourished with a naturally effective anti-ageing cream. A truly extra-special care package guaranteed to leave you smiling.

Relax period 80 minutes

€ 140,00



Augenschein

Alpienne Verwöhnbehandlung für die Augen

Schau mir in die Augen. Diese Alpine Verwöhnbehandlung sorgt für strahlende Blicke in fünf sorgfältig und professionell aufeinander abgestimmten Schritten. Augentrost, Königskerze, Preiselbeere, Heidelbeere, Gerstengras, viel pflanzliches Hyaluron, Lipide, natürlicher Zeolith und andere kraftvolle Natursubstanzen reinigen, hydrieren, glätten und entspannen die empfindliche Augenpartie. Schwellungen und Ermüdungszeichen werden reduziert, die Haut gestrafft und befeuchtet, die Augenpartie erscheint frischer und vitaler.

Verwöhnzeit 25 Minuten

€ 45,00

Bright Eyes

Alpienne care treatment for the eyes

Look me in the eye. Make your eyes sparkle with the five specially designed treatments in this Alpine care treatment. The eye area is cleansed, hydrated, smoothed and relaxed with Euphrasia, mullein, cranberries, bilberries, barley grass, plenty of plant-based hyaluronan, lipids, natural zeolite and other powerful natural ingredients. Swelling and signs of tiredness are reduced, and the skin is smoothed and hydrated leaving the eye area fresher and more vitalised.

Relax period 25 minutes

€ 45,00



Perfektes Aussehen

Augenbrauen färben € 15,00
 Augenbrauen zupfen € 10,00
 Augenbrauen färben und zupfen € 22,00

Wimpern färben € 15,00
 Wimpern und Augenbrauen färben € 25,00

Depilation mit warm Wachs

Depilation Beine komplett € 55,00
 Depilation bis Knie € 36,00
 Depilation Oberlippe/Kinn € 12,00

Pediküre

Fussbad – durchblutungsanregendes
 Peeling – Fusspflege

Verwöhnzeit (ohne Lack) 45 min € 49,00
 Verwöhnzeit (mit Lack) 60 min € 59,00

Perfect look

Eyebrows tinting € 15,00
 Eyebrows shaping € 10,00
 Eyebrows shaping and tinting € 22,00

Eyelashes tinting € 15,00
 Eyelashes and eyebrow tinting € 25,00

Depilation with warm wax

Depilation legs completely € 55,00
 Depilation under knee € 36,00
 Depilation upperlip/chin € 12,00

Pedicure

Foot bath – circulation
 stimulating scrub – Pedicure

Relax period (without varnish) 45 min € 49,00
 Relax period (with varnish) 60 min € 59,00



Massagen massages

Alpa Classica Vitalmassage

Eine klassische Tiefenmassage zur Lockerung der Muskulatur und zur Lösung von Verspannungen. Sie wählen Ihre Lieblingsmassagemilch ganz nach Ihren Bedürfnissen. *

Verwöhnzeit 50 Minuten

€ 75,00

Alpa Classica Signature Massage

Eine speziell auf Ihre Bedürfnisse abgestimmte Massage. Diese Entspannungsmassage ist Kräuterkraft pur. Sie beinhaltet eine wohltuende Massage an Rücken, Beinen, Armen, Händen, Füßen, Bauch, Gesicht und Kopf. Eine Wohltat für Körper, Geist und Seele. Sie wählen Ihre Lieblingsmassagemilch ganz nach Ihren Bedürfnissen. *

Verwöhnzeit 70 Minuten

€ 95,00

Alpa Classica Vitalising Massage

A classic deep tissue massage to relax muscles and relieve tension. You choose your favorite massage milk according to your needs. *

Relax period 50 minutes

€ 75,00

Alpa Classica Signature Massage

A massage specially tailored to your needs. This relaxation massage is pure herbal power. It includes a soothing massage on the back, legs, arms, hands, feet, stomach, face and head. A blessing for body, mind and soul. You choose your favorite massage milk according to your needs. *

Relax period 70 minutes

€ 95,00

* Wählen Sie Ihre bevorzugte Massagemilch aus:

- ☞ Arnika Massagemilch mit Rosmarin und Citronella – vitalisierend
- ☞ Johanniskraut Massagemilch mit Kamille und Orange – entspannend
- ☞ Alpenkräutermassagemilch mit gelbem Enzian und Edelweiss – belebend
- ☞ Zirben Arnika Massagemilch mit Rosmarin und Citronella – regenerierend
- ☞ Zirben Honig Massagemilch mit Propolis und Wabenextrakt – entzündungshemmend

* Choose your favorite massage milk:

- ☞ Arnica massage milk with rosemary and citronella – revitalizing
- ☞ St. John's wort massage milk with chamomile and orange – relaxing
- ☞ Alpine herbal massage milk with yellow gentian and edelweiss – invigorating
- ☞ Pine arnica massage milk with rosemary and citronella – regenerating
- ☞ Pine honey massage milk with propolis and honeycomb extract - anti-inflammatory





Alpa Classica “Bein Aktiv”

Besonders nach dem Sport zu empfehlen. Beschleunigt die Regeneration der Muskulatur und beugt Muskelkater vor. Lockerung der Muskulatur, Behandlung mit der Faszienrolle und Massage mit einer Emulsion aus Heilmoor, Murmelöl und Melisse. Das Gewebe wird durchwärmt, die Durchblutung wird gefördert, Verspannungen lösen sich.

Verwöhnzeit 25 Minuten

€ 49,00

Lustspiel – Gesichtsmassage mit Zirbenmassageherzen

Diese belebende Behandlung kombiniert eine Vitalmassage mit einer speziellen Akupressurbehandlung. In der ersten Behandlungsphase wird die Durchblutung intensiv angeregt, die Lymphtätigkeit aktiviert und damit ein effektiver Entgiftungsprozess eingeleitet. Im zweiten Schritt werden Spannungen und Stressbereiche mit gezielt angewendeten Techniken behandelt. Ihr Gesicht entspannt sich mit Ihnen – Sie werden es erleben!

Verwöhnzeit 20 Minuten

€ 35,00

Rückenmassage

Für die verspannte Rücken- und Schultermuskulatur. Bei dieser Massage werden Blockaden gelöst und die Muskulatur entspannt.

Verwöhnzeit 25 Minuten

€ 45,00

Alpa Classica “Leg Active”

Especially recommended after sport. Accelerates muscle regeneration and prevents muscle soreness. Relaxation of the muscles, treatment with the fascia roller and massage with an emulsion of healing moor, marmot oil and lemon balm. The tissue is warmed up, blood circulation is stimulated, tension is released.

Relax period 25 minutes

€ 49,00

Relax – Facial massage with pine massage hearts

This refreshing treatment is a combination of a vitalising massage and special acupressure treatment. The first part of the treatment stimulates circulation and the lymphatic system to ensure effective detoxification. The second phase treats tension and stress areas with targeted techniques: Let your face relax with you!

Relax period 20 minutes

€ 35,00

Back massage

For tense back and shoulder muscles. With this massage, blockages are released and the muscles relaxed.

Relax period 25 minutes

€ 45,00

Massagemix

Eine klassische Rückenmassage zur Lockerung der Schulter- und Rückenmuskulatur. Ergänzt mit einer Fußreflexzonenmassage, wird das Immunsystem gestärkt und aktiviert die Selbstheilung des Körpers.

Verwöhnzeit 50 Minuten € 70,00

Fußreflexzonenmassage

Eine wiederentdeckte, alte Massagetechnik aus der traditionellen chinesischen Medizin. Stärkt das Immunsystem und aktiviert die Selbstheilung des Körpers und kann helfen Beschwerden im Körper zu lindern.

Verwöhnzeit 25 Minuten € 49,00

La Stone Massage

Entspannende Massage mit warmen und kühlen Lavasteinen. Erwärmt den Körper, entspannt die Muskulatur, Körper und Geist werden mit neuer Kraft und Vitalität aufgeladen und die Energiepunkte werden aktiviert. Ein besonderes Erlebnis.

Verwöhnzeit 70 Minuten € 90,00

Massage mix

A classic back massage to relax the shoulder and back muscles. Supplemented with a foot reflex zone massage, the immune system is strengthened and the body's self-healing activated.

Relax period 50 minutes € 70,00

Foot reflexology massage

A rediscovered, ancient massage technique from traditional Chinese medicine. Strengthens the immune system and activates the body's self-healing and can help to alleviate discomfort in the body.

Relax period 25 minutes € 49,00

La Stone Massage

Relaxing massage with warm and cold lava stones. Warms the body, relaxes the muscles, body and mind are charged with new power and vitality and the energy points are activated. A special experience.

Relax period 70 minutes € 90,00





Kids Spa kids spa

Für unsere jungen Gäste bis 14 Jahre
For our young guests up to 14 years

Wohlfühlmassage mit warmen Öl

Sanfte Massage mit einem duftendem Öl.

Verwöhnzeit 20 Minuten

€ 35,00

Fußmassage „Keep Smiling“

Entspannende Fußmassage mit warmen Öl.

Verwöhnzeit 20 Minuten

€ 35,00

Prinzessin Lilly Fee

Sanftes Handpeeling, Handmassage,
Nägel lackieren

Verwöhnzeit 25 Minuten

€ 39,00

Feel-good massage with warm oil

Gentle massage with a scented oil.

Relax period 20 minutes

€ 35,00

Foot massage „Keep Smiling“

Relaxing foot massage with warm oil.

Relax period 20 minutes

€ 35,00

Princess Lilly Fee

Gentle hand peeling, hand massage,
nail polish.

Relax period 25 minutes

€ 39,00

Peelings peelings

Revital Körperpeeling – Steinsalz mit Bergarnika & Rosmarin

Das Alpenne Revital Ganzkörperpeeling ist ein sanftes und belebendes Peeling für alle Hauttypen. Mit feinem Steinsalz und mikronisiertem Zeolith wird die Haut von Unreinheiten befreit, glatt und wunderbar zart gepflegt. Ätherische Öle von Bergarnika, Rosmarin und Zitronengras fördern die Durchblutung und vitalisieren.

Verwöhnzeit 25 Minuten

€ 45,00

Klärendes Körperpeeling – Steinsalz mit Biopir & Johanniskraut

Dieses mit feinstem Neroliöl angereicherte Körperpeeling befreit die Haut effektiv von Unreinheiten. Feine Peeling-Körper aus purem Steinsalz und mikronisiertem Zeolith liefern wertvolle Spurenelemente und wichtige Mineralien. In Kombination mit der naturreinen Formulierung aus kostbarem Olivenöl und Molke wird die Haut wunderbar zart gepflegt, genährt und intensiv hydratisiert.

Verwöhnzeit 25 Minuten

€ 45,00

Revital body peeling – rock salt with mountain arnica & rosemary

The Alpenne Revital full body peeling is a gentle and invigorating peeling for all skin types. With fine rock salt and micronized zeolite, the skin is freed from impurities, smooth and wonderfully soft. Essential oils of mountain arnica, rosemary and lemongrass promote blood circulation and revitalize.

Relax period 25 minutes

€ 45,00

Clarifying body peeling – rock salt with Biopir & St. John's wort

This body scrub, enriched with the finest neroli oil, effectively removes impurities from the skin. Fine peeling bodies made of pure rock salt and micronized zeolite provide valuable trace elements and important minerals. In combination with the natural formulation of precious olive oil and whey, the skin is wonderfully cared for, nourished and intensively hydrated.

Relax period 25 minutes

€ 45,00



Körperpackungen Body Wraps

Nach dem Auftragen wertvoller Essenzen werden Sie behutsam eingepackt und in die Softpackliege gebettet. Schwerelos entspannen Sie in diesem Wasserbett, spüren die wohlige Wärme und die wertvolle Pflege ist eine Wohltat für die Haut und die Sinne.

Körperpackung „Repair“ – mit Murmeltieröl, gelbem Enzian und Weizenkleie

Diese Körperpackung fördert nicht nur die Regenerationsprozesse der Haut, sondern hilft auch wohltuend für Muskeln und Gelenke. Der hohe Anteil an Murmeltieröl und Enzianextrakt regt den Hautstoffwechsel an, entspannt das Gewebe und kann zur Aktivierung der zellulären Reparaturprozesse beitragen. Weizenkleie versorgt das Gewebe reichlich mit Vitaminen und Mineralstoffen, sowie mit Tocopherol und anderen Antioxidantien.

Verwöhnzeit 25 Minuten € 45,00

After valuable essences have been applied, you will be carefully wrapped up and placed in the soft pack lounger. You can relax weightlessly in this water bed, feel the cozy warmth and the valuable care is a treat for the skin and the senses.

“Repair” body pack – with marmot oil, yellow gentian and wheat bran

This body pack not only promotes the regeneration processes of the skin but also has a beneficial effect on muscles and joints. The high proportion of marmot oil and gentian extract stimulates the skin's metabolism, relaxes the tissue and can help to activate cellular repair processes. Wheat bran supplies the tissues with plenty of vitamins and minerals, as well as tocopherol and other antioxidants.

Relax period 25 minutes € 45,00

Körperpackung „Entschlackung“ – mit Birke, Wacholder & Weizenkleie

Diese Packung hilft der Haut sich nachhaltig von Schadstoffen zu befreien. Der hohe Anteil an feiner Weizenkleie versorgt das Gewebe reichlich mit Vitaminen und Mineralstoffen. Extrakte von jungen Birkenblättern und Wacholderholz haben eine tiefenreinigende Wirkung, fördern die Durchblutung und stimulieren die Entgiftungsprozesse.

Verwöhnzeit 25 Minuten € 45,00

Nachtkerzenöl Packung

Das Öl der Nachtkerze ist seit langem ein Geheimtipp bei trockener und feuchtigkeitsarmer Haut, ebenso bei Neurodermitis. Genießen Sie die pflegende Wirkung und den besonderen Duft dieser Körperpackung.

Verwöhnzeit 25 Minuten € 45,00

Aromaöl Packung

Tauchen Sie ein in ein pflegendes Dufterlebnis und schenken Sie Ihrem Körper eine wohligh entspannte Zeit.

Verwöhnzeit 25 Minuten € 45,00

“Detox” body pack – with birch, juniper & wheat bran

This pack helps the skin to rid itself of harmful substances in the long term. The high proportion of fine wheat bran provides the tissue with plenty of vitamins and minerals. Extracts of young birch leaves and juniper wood have a deep-cleansing effect, promote blood circulation and stimulate the detoxification process.

Relax period 25 minutes € 45,00

Evening Primrose Oil Pack

Evening primrose oil has long been an insider tip for dry and dehydrated skin, also in neurodermatitis. Enjoy the nourishing effect and the special scent of this body pack.

Relax period 25 minutes € 45,00

Aroma Oil Pack

Immerse yourself in a nourishing fragrance experience and give your body a pleasantly relaxing time.

Relax period 25 minutes € 45,00



Peel & Wrap peel & wrap

Skin Pleasures – Alpine Körper-peeling & Körperpackung

Das Ganzkörperpeeling wird auf Ihre persönlichen Hautbedürfnisse abgestimmt. Regenerierend mit Zirben und Honigextrakten, klärend mit Biopir und Johanniskraut, oder revitalisierend mit Bergarnika und Rosmarin. Nach dem sanften Peeling werden Haut und Körper mit einer luxuriösen Packung verwöhnt, in der kraftvolle Heilpflanzen und Natursubstanzen aus den Alpen in liebevoller Handarbeit verarbeitet wurden. Gelber Enzian, Wacholder, Birke, Weizenkleie und verschiedenste ätherische Öle sorgen für nachhaltige Tiefenreinigung, Entgiftung und Vitalisierung.

Verwöhnzeit 60 Minuten

€ 90,00

Skin Pleasures – Alpine body scrub & body pack

The whole body scrub is personalised to suit your skin's needs. Regenerating with pine and honey extracts, cleansing with biopir and St. John's wort, or revitalising with mountain arnica and rosemary. After a soft scrub, your skin and body are pampered with a luxurious, hand-crafted pack of powerful medicinal plants and natural ingredients from the Alps. Yellow gentian, juniper berry, birch, wheat bran and various essential oils provide a lasting deep cleanse as well as detoxification and vitalisation.

Relax period 60 minutes

€ 90,00



Alpienne Treatment Detox – Effiziente Entgiftungsbehandlung mit Birke, Wacholder & Weizenkleie

Die Packung hat einen hohen Anteil an feiner Weizenkleie, diese sorgt dafür, dass das Gewebe reichlich mit Vitaminen und Mineralstoffen, sowie Tocopherol und anderen Antioxidantien versorgt wird. Reguliert die Hautfeuchtigkeit und erhöht die Elastizität der Haut. Extrakte von jungen Birkenblättern und Wacholderholz haben eine tiefenreinigende Wirkung, fördern die Durchblutung und stimulieren die Entgiftungsprozesse. Die reichhaltige Packung wirkt auch als sanftes Peeling, das Hautschuppen und abgestorbene Hautzellen abträgt und ist somit ein multiaktives Pflgeherapeutikum – vor allem bei trockener, unreiner, fettiger sowie empfindlicher, zu Reizungen neigender Haut!

Abschließend eine entspannte Massage mit Johanniskrautblüten, Kamille und Orange, die das Gewebe straffen und irritierte Haut und Nerven beruhigen.

Verwöhnzeit 60 Minuten

€ 90,00

Alpienne Treatment Detox – An effective and intensive detoxifying treatment with birch, juniper berries and wheat bran

The pack has a high content of fine wheat bran, this ensures that the tissue is rich in vitamins and minerals, as well as tocopherol and other antioxidants, regulates skin hydration and increases skin elasticity.

Extracts of young birch leaves and juniper wood have a deep cleansing effect, promote blood circulation and stimulate detoxification processes. The rich pack also acts as a gentle exfoliator, removing skin flakes and dead skin cells, making it a multi-active skin care therapeutic - especially for dry, blemished, oily as well as sensitive skin prone to irritation!

Finally, a relaxing massage with St. John's wort flowers, chamomile and orange, which tighten the tissue and soothe irritated skin and nerves.

Relax period 60 minutes

€ 90,00



Wellness Pakete spa packages

Schnüren Sie ein Paket Ihrer drei Lieblingsbehandlungen und erhalten Sie 10 % Rabatt. Die Behandlungen müssen nicht hintereinander eingelöst werden, sind aber nur für eine Person buchbar (kein Aufteilen auf mehrere Personen möglich). Nicht anwendbar auf reduzierte Angebote.

Create a package of your three favorite treatments and receive a 10 % discount. The treatments do not have to be redeemed one after the other, but can only be booked for one person (cannot be divided among several people). Not applicable to discounted offers.



Gut zu wissen

Terminreservierung

Termine können direkt im Gold Spa oder über die Hotelrezeption vereinbart werden. Wir empfehlen Ihnen Ihre Wunschbehandlungen bereits vor Anreise zu reservieren.

Stornobedingungen

Termine müssen spätestens 1 Tag vor der jeweiligen Anwendung abgesagt werden. Bitte haben Sie Verständnis, dass wir bei einer späteren Absage 80 % des Betrages berechnen müssen.

Bekleidung

Höflich möchten wir Sie bitten vorab zu duschen, damit die Produkte ihre volle Wirkung entfalten können. Für Ganzkörpermassagen, Peelings, Packungen, La Stone Therapie,... sollten Sie sich vollständig entkleiden. Bei den Massagen werden Sie zugedeckt und nur der zu massierende Bereich wird freigemacht. Für Gesichtsbehandlungen tragen Sie bitte trockene Kleidung oder Ihren Bademantel.

Verkaufsartikel

Die meisten der verwendeten Produkte sind auch als Verkaufsartikel erhältlich. Für spezielle Fragen dazu sind wir gerne für Sie da. Sie können unsere Artikel auch von Zuhause aus bei uns bestellen.

Bitte beachten Sie außerdem

Bitte schalten Sie im gesamten Spa Bereich Ihr Handy aus und verhalten Sie sich ruhig, um andere Gäste bei der Entspannung nicht zu stören. Der Zutritt zum Saunabereich ist unseren ruhesuchenden Erwachsenen und Jugendlichen ab 14 Jahren vorbehalten. Der Saunabereich ist ein Nacktbereich. Während Ihres Aufenthalts stellen wir Ihnen einen Bademantel, Slipper und eine Badetasche gefüllt mit Handtüchern für den Spa zur Verfügung.

Irrtümer und Druckfehler vorbehalten.

Good to know



To make an appointment

Appointments can be made directly at the Gold Spa or at the hotel reception. We recommend that you reserve your desired treatments before you arrive.

Cancellation conditions

Appointments must be cancelled at least 1 day before the respective treatment. Please understand that we have to charge 80 % of the amount if you cancel at a later stage.

Clothing

We would like to politely ask you to take a shower beforehand so that the products can develop their full effect.

For full body massages, peelings, packs, La Stone therapy,... you should undress completely. During the massage you will be covered and only the area to be massaged will be uncovered. For facial treatments, please wear dry clothes or your bathrobe.

Article for sale

Most of the products used are also available as retail items. We are happy to answer any specific questions you may have. You can also order our items from us at home.

Also please note

Please switch off your mobile phone in the entire spa area and keep quiet so as not to disturb other guests while they are relaxing. Access to the sauna area is reserved for adults and young people aged 14 and over who are looking for relaxation and quiet. The sauna area is a nude area. During your stay we provide you with a bathrobe, slippers and a bath bag filled with towels for the spa.

Mistakes and literal error excepted.

Hotel Latini^{★★★★}

LIBERTAS HOTEL & SPA



HOTEL LATINI ****

Kitzsteinhornstraße 4 | 5700 Zell am See | Österreich

+43 6542 5425 | office@latini.at | www.latini.at

BESONDERS EIGEN

